

° Alfred Guay, permis d'ériger un atelier pour réparer les automobiles sur le lot No cad. 1798 et 1898 du quartier Saint-Henri, No 1750 rue Notre-Dame Ouest;

3° Narcisse Champagne, permis de construire une boutique de forge sur le lot No cad. 3912, subd. 296, quartier Emard, rue Briand;

4° Omer Marcotte, permis de recevoir, emmagasiner et vendre du bois de chauffage, charbon et fourrage sur le lot No cad. 208, subd. 1804 et 1805, quartier Saint-Denis, No 573 Boulevard Rosemont;

5° Adélarde Tremblay, permis d'ériger un entrepôt pour automobile (garage) sur le lot No cad. 23, subd. 106 et 107 du quartier Hochelaga, rue de Beaujeu.

10.—Il est

Résolu: Que le salaire de M. Nestor Pépin, qui a été nommé ingénieur préposé à l'appareil frigorifique du Marché Bonsecours, par résolution en date du 26 courant, soit fixé à \$900 par année, à partir du 1er mars prochain.

11.—Il est

Résolu: De retenir les services de M. P. B. de Crèvecoeur pour faire rapport sur l'offre qui est faite de la bibliothèque de feu le Juge Sicotte, et que pour cela, il fasse une étude du catalogue des deux bibliothèques Sicotte et Gagnon, et constate spécialement s'il y a répétition de mêmes livres dans les deux catalogues.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 février 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, déclarant que les sténographes de son département sont prêts à travailler après les heures régulières, de bureau, et recommandant en conséquence qu'une nouvelle échelle de salaire soit fixée.

Résolu: Que le salaire desdites sténographes soit fixé comme suit, à partir du 1er mars prochain:

Mademoiselle Aumond, \$775 par année;

Mademoiselle Frigon, \$750 par année;

Mademoiselle Gagnon, \$750 par année;

Mademoiselle Hémond, \$675 par année,

et que Mademoiselle I. Sauriol, soit nommée sténographe dans ledit département au salaire de \$700 par année.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de MM. Halero & Todd, pour poser, sans dépense ni responsabilité pour la Ville, des tuyaux à l'eau jusqu'aux limites de la Ville pour venir raccorder avec les tuyaux de l'aqueduc.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour estimé du coût probable de la canalisation à faire depuis l'endroit où la canalisation actuelle finit jusqu'aux limites de la Ville où MM. Halero & Todd désirent raccorder leurs tuyaux.

3.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la demande du fonds de retraite de la compagnie de chemin de fer du Grand Tronc, de se faire payer une hypothèque de \$11,000, assumée par la Ville sur un achat récent de MM. Myerson & Miller d'une propriété située sur la rue Notre-Dame Ouest. Vu la recommandation du Trésorier de la Cité, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite hypothèque.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé au montant de \$1,688 du coût du pavage permanent de la rue Amesbury, de la rue Dorchester à 230 pieds vers le sud, lequel pavage a été omis dans le premier programme des travaux permanents à exécuter durant l'année 1913.

(b) Alfred Guay, permit to erect an automobile repair shop on lot Cad. No. 1798 and 1898, St. Henry Ward, No. 1750 Notre-Dame street West;

(c) Narcisse Champagne, permit to erect a blacksmith shop on lot Cad. No. 3912, subd. 296, Emard Ward, Briand street;

(d) Omer Marcotte, permit to receive, store and sell firewood, coal and fodder on lot Cad. No. 208, subd. 1804 and 1805, St. Denis Ward, No. 573 Rosemont Boulevard;

(e) Adélarde Tremblay, permit to erect a garage on lot Cad. No. 23, subd. 106 and 107, Hochelaga Ward, de Beaujeu street.

10.—Resolved: That the salary of Mr. Nestor Pépin, who has been appointed engineer in charge of the refrigerating plant, at Bonsecours Market, by resolution under date of 26th instant, be fixed at \$900 per annum, from the 1st March next.

11.—Resolved: That Mr. P. B. de Crèvecoeur be requested to report on the offer which has been made to sell to the City the collection of books of the late judge Sicotte and also to examine the catalogues of both the Sicotte and Gagnon collections in order to ascertain whether the same contain any similar books.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held on the 28th February, 1913, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, Esq., and Messrs. Dupuis, Ainey and Lachapelle, Commissioners.

1.—Submitted a report from the Chief City Attorney, stating that the stenographers of his department are willing to work after regular office hours and recommending that a new scale of salaries be therefore fixed.

Resolved: That the salary of said stenographers be fixed as follows from the 1st of March next:

Miss Aumond, \$775 per annum; Miss Frigon, 750 per annum; Miss Gagnon, 750 per annum; Miss Hémond, 675 per annum

and that Miss I. Sauriol be appointed stenographer in said department at a salary of \$700 per annum.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the petition from Messrs. Halero & Todd, asking that water mains be laid, without any expense nor liability for the City, to the limits of the City in order to connect their pipes with the aqueduct.

Resolved: To refer back the same to the Chief Engineer for an estimate of the cost of the pipes to be laid water mains be laid, without any expense nor liability for the City, to the limits of the City in order to connect their pipes.

3.—Submitted a report from the City Treasurer concerning the application from the trustees of the G. T. R. Superannuation Fund for the payment of a mortgage of \$11,000 existing on the property recently purchased from Messrs Myerson & Miller, on Notre-Dame street West, and assumed by the City.

In view of the recommendation of the City Treasurer, it was

Resolved: To authorize the payment of said mortgage.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of paving with permanent material Amesbury street, from Dorchester street to 230 feet Southwards, which said paving was omitted from the 1st list of permanent works to be carried out during the year 1913.